
Résidant de Longueuil-St Hubert depuis 2010, je réalise que les 2 dernières années sont 

terriblement inquiétantes en ce qui à trait aux passages des gros porteurs et les 

hélicoptères qui fréquentent la zone de l’aéroport de st-Hubert. 

Des centaines de passage par semaine qui vont à l’encontre des normes établies par TC 

canada sont observés sur les hélicoptères d’helicraft depuis plus d’un an. 

Chaque semaine le décollage ou réchauffement de moteur de gros porteur ou avions bi-

moteurs se font entendre de plus en plus tôt avant 6h am. 

Que ce passe-t-il avec la gestion de cet aéroport qui est au centre d’une banlieue de 

Montréal. 

La vocation de l’aéroport de st-hubert de peut être modifié ou évoluer sans 

l’approbation des résidants riverains et victimes de ces changements.  

Ce message vient d’un citoyen qui a fait de nombreuses plaintes à différent instances 

municipales, provinciales et fédérales sans voir de réelles interventions possibles. 

Comme dirait M. Jimmy Joubert d’HÉLICRAFT si je veux la paix je vais devoir déménager 

de longueuil-St-Hubert et m’en aller en campagne. 

 

Yanick Douville 

 

 

 


